



TEEN

TEEN



Christoph Merian Verlag

PHOTOGRAPHS
FROM THE SOUTHWEST
JULIAN SALINAS

**TEN
PHOTOGRAPHS FROM THE SOUTHWEST
JULIAN SALINAS**

TFN

Christoph Merian Verlag

**PHOTOGRAPHS
FROM THE SOUTHWEST
JULIAN SALINAS**

VON FREIHEITEN UND ANDEREN VERTRÄGEN FREEDOMS AND OTHER COVENANTS

Rainer Brenner

D ————— Lange ist es her, dass Gott zu den Menschen herabstieg und Moses 10 Gebotstafeln überreichte – einen Vertrag mit seinem Volke. In den kommenden Jahrhunderten versuchte dieses Volk, nicht nur Gottes Gesetz treu zu folgen, sondern es nahm sich auch ein Beispiel am administrativen Vorgehen seines Herrn. Man schrieb eigene Gesetze nieder, verfasste Verträge und Erklärungen, die das menschliche Zusammenleben auf Erden erleichtern sollten.

So geschah es auch Jahrhunderte später in den USA. Auch hier unterzeichnete das Volk einen Vertrag. Dieses Mal nicht mit Gott, dafür aber mit einem ebenso schwer fassbaren Wesen – der Freiheit. Doch wie würden sich die beiden grossen Autoritäten wohl miteinander verstehen?

Dieser Frage ging der Schweizer Fotograf Julian Salinas im Jahr 2010 während einer sechsmonatigen Reise durch den Südwesten der USA nach. In den 10 Kapiteln seiner Arbeit *TEN* sucht er nach den Spuren zweier grosser Autoritäten, mit denen das amerikanische Volk vor langer Zeit Verträge abgeschlossen hat. Dabei stiess er nicht nur auf zahlreiche Freikirchen und Lebenskünstler, sondern auch auf Relikte eines Staates, der seinen Bewohnern einst den Himmel auf Erden prophezeit hat und dieses Versprechen immer weniger einlösen kann.

Salinas gewährt uns in seinem Buch Einblicke in die Seitenstrassen der US-amerikanischen Kultur und scheut sich nicht, sie mit der Heiligen Schrift – der wohl wichtigsten Grundlage westlicher Kultur – in Verbindung zu bringen.

Entstanden ist ein Bildband, der mit seiner Vielseitigkeit dem Betrachter neue Blickwinkel aufzeigt und zum Nachdenken einlädt – nicht nur über Amerika und nicht allein über das Christentum, sondern über die eigenen Verträge und Abmachungen, die man mit seinem Gott und der Freiheit geschlossen hat.

E ————— Long ago, God came down from on high and gave Moses tablets of stone inscribed with 10 commandments—a covenant with his people. In the centuries that followed, we strove not only to obey God's law, we also followed His example in administrative affairs by writing down our own laws and drafting contracts and declarations.

And so it came to pass centuries later in the United States. Here too, the people signed a covenant. Not with God this time, but with an entity equally intangible: freedom. But how compatible would these two great authorities prove to be?

This is the question that Swiss photographer Julian Salinas examined as he traveled for six months through the American Southwest in 2010. The 10 chapters of *TEN* chronicle his search for traces of the two great authorities with which the American people established pacts long ago. Along the way, the photographer encountered both free churches and free spirits—and the relics of a nation that once promised its people heaven on earth but seems less and less able to deliver on that pledge.

Julian Salinas provides a glimpse into the backstreets of American culture, unabashedly linking what he observes with passages from the Bible—probably the single most important foundation of western culture.

The result is a collection of photographs whose very scope opens new perspectives and invites reflection—not only on America or Christianity but on our own «covenants» and arrangements with God and freedom.

25 ANTEIL DER MENSCHEN IN DEN USA, DIE IHR HAUSTIER ALS THERAPEUTEN BEZEICHNEN, IN PROZENT. 439 ANZAHL DER ATOMKRAFTWERKE IM JAHR 2010 WELTWEIT. 70,45 MARKENWERT VON <COCA-COLA>, DER WELTWEIT WERTVOLLSTEN MARKE, IM JAHR 2010, IN MILLIARDEN DOLLAR. _____, **YOU SHALL NOT BEAR FALSE WITNESS AGAINST YOUR NEIGHBOR.**

_____ 1.7 PERCENTAGE OF MORMONS IN U.S. GENERAL POPULATION. 1.1 BILLIONS OF CATHOLICS IN 2004 WORLDWIDE. 97 PERCENTAGE OF POPULATION IN INDONESIA THAT BELIEVES IN GOD OR A HIGHER BEING. 25 PERCENTAGE OF PEOPLE IN U.S. WHO SEE THEIR PET AS A THERAPIST. 439 NUMBER OF NUCLEAR POWER PLANTS IN 2010 WORLDWIDE. 70.45 VALUE IN 2010 OF <COCA-COLA> BRAND, THE WORLD'S MOST VALUABLE, IN BILLIONS OF DOLLARS.

_____ **DU SOLLST NICHT FALSCH ZEUGNIS REDEN WIDER DEINEN NÄCHSTEN.** _____ 49 AM HÄUFIGSTEN GEZOGENE ZAHL BEIM LOTTO AM SAMSTAG IN DEUTSCHLAND. 20,2 ANZAHL DER WELTWEITEN POKERSPIELER, DIE UM GELD SPIELEN, IM JAHR 2010, IN MILLIONEN.





















2699 ANZAHL DER GEFALLENEN ODER VERUNGLÜCKTEN SOLDATEN AUS WESTLICHEN STAATEN, DIE AN DER OPERATION «ENDURING FREEDOM» IN AFGHANISTAN VON 2001 BIS 2011 BETEILIGT WAREN. 125 NUTZER, DIE ALLEIN IM JUNI 2010 IN DEN USA DAS SOZIALE NETZWERK «FACEBOOK» BESUCHT HABEN, IN MILLIONEN. 222 641 ZAHL DER TODESOPFER DURCH NATURKATASTROPHEN IM JAHR 2010 IN HAITI. 21 DURCHSCHNITTLICHE ANZAHL DER ZIVILEN TODESOPFER DURCH SELBSTMORDATTENTATE UND AUTOBOMBEN PRO TAG IM JAHR 2007 WÄHREND DES IRAKKRIEGS. _____ ⁸ **YOU SHALL NOT STEAL.** _____

49 MOST FREQUENTLY DRAWN NUMBER IN GERMANY'S SATURDAY LOTTERY. 20.2 MILLIONS OF POKER PLAYERS WORLDWIDE IN 2010 WHO PLAYED FOR MONEY. 2699 NUMBER OF COALITION SOLDIERS KILLED BETWEEN 2001 AND 2011 IN OPERATION ENDURING FREEDOM IN AFGHANISTAN. 125 MILLIONS OF U.S. USERS IN JUNE 2010 WHO VISITED «FACEBOOK». 222 641 NUMBER OF CASUALTIES IN 2010 FROM NATURAL DISASTERS IN HAITI. 21 AVERAGE NUMBER OF DAILY CIVILIAN CASUALTIES FROM SUICIDE ATTACKS AND CAR BOMBS DURING THE WAR IN IRAQ IN 2007. _____ ⁸ **DU SOLLST NICHT STEHLEN.** _____ 1000 KOSTEN DES KAMPFFLUGZEUGS «B-2 STEALTH BOMBER», IN MILLIONEN EURO. 41,9 ANTEIL DER USA-BEVÖLKERUNG, DIE IM JAHR 2008 EHRENAMTLICHE ARBEIT GELEISTET HAT, IN PROZENT.



